



SAGENBRINGER

Es begab sich zu einer Zeit, in der die Menschen sich immer mehr von den alten Geschichten abwandten und diese in Vergessenheit gerieten, als sich die Wege von vier Skalden kreuzten. Aus den grasbewachsenen Ebenen zog der Wächter des Turms Trygve, von seiner Pflicht entbunden, einem neuen Schicksal entgegen und tauschte Schild und Speer gegen Trommeln und Stöcker.

Durch die Heide schritt der Nachdenkliche Azaril der aufgehenden Sonne entgegen, und schulterte seine Basslaute.

Aus einer Taverne an der Küste stolzierte der Glänzende Skjomi, begleitet vom Jubel der Feiernden, die Klampfe in der einen, den Humpen in der anderen Hand.

Am alten Steinkreis am Rande der endlosen Bäume saß die Stimme des Waldes Haldruhir und wartete auf seine zukünftigen Gefährten, die von den Göttern zu ihm gesandt wurden.

Als die Runen im Kreis zu leuchten begannen und jeder der Vier einen Fuß in das Rund gesetzt hatte, wart ein neues Zeitalter angebrochen. Sie verscrieben sich der Pflicht, die alten und auch neue Geschichten zurück zu den Menschen zu bringen.

Das Zeitalter des Sagenbringer ist angebrochen.